

Nachrichten des HSGB, Montag, 9. März 2015

Wettbewerb "Hauptstadt des Fairen Handels 2015"

Hauptstadt



des Fairen Handels 2015

Der siebte Durchgang des bundesweiten Wettbewerbs „Hauptstadt des Fairen Handels“ ist gestartet. Städte und Gemeinden in Deutschland sind aufgerufen, sich mit Aktivitäten und innovativen Maßnahmen zur Stärkung des Fairen Handels zu beteiligen. Neben fünf Hauptpreisen im Gesamtwert von 100.000 Euro werden auch fünf Sonderpreise für herausragende Einzelprojekte vergeben, die mit jeweils 1.000 Euro dotiert sind. Die Schirmherrschaft hat der Bundesminister für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Dr. Gerd Müller, übernommen.

Einsendeschluss ist der 13. Juli 2015.

Kontakt: SKEW, Michael Marwede, Telefon 0228 20717-332,
michael.marwede@engagement-global.de

Alle Unterlagen für eine Bewerbung finden Sie im Internet:
www.service-eine-welt.de/hauptstadtfh/hauptstadtfh-start.html